



GETTY IMAGES

Aux États-Unis, l'homosexualité a passé son apogée

- Joel Hilliker
- [30/01/2026](#)

Bonjour !

Il s'avère que les gens n'aiment pas qu'on leur mette constamment sous le nez des pratiques sexuelles perverses.

Une vaste étude menée sur plusieurs années a montré qu'entre 2007 et 2020, les « préjugés » à l'encontre des homosexuels, des bisexuels et des transgenres n'ont cessé de diminuer aux États-Unis. Dans le *New York Times*, l'auteur de l'étude, Tessa Charlesworth, et son collègue Eli Finkel, professeur à l'université Northwestern, expliquent :

Au cours des deux décennies qui ont précédé 2020, la visibilité, la reconnaissance et l'intégration juridique des gays et des lesbiennes ont progressé au même rythme : défilés de la fierté de plus en plus importants, points de repère illuminés par l'arc-en-ciel, légalisation fédérale du mariage entre personnes du même sexe. Ces progrès se sont traduits par quelque chose de remarquable : les préjugés des Américains à l'égard des homosexuels ont diminué plus rapidement que tous les autres préjugés recensés dans les enquêtes sociales.

Bien entendu, ces auteurs qualifient de « parti pris » le fait de ne pas être d'accord avec les perversions sexuelles qui détruisent la famille et la société.

De 2021 à 2024, la tendance s'est inversée de manière inattendue et l'attitude de la population à l'égard des homosexuels a augmenté de 10 pour cent. C'est chez les adultes de moins de 25 ans que l'évolution a été la plus spectaculaire. Et « bien que le parti-pris contre les homosexuels ait augmenté plus rapidement chez les conservateurs, il a également augmenté chez la gauche », ont déclaré les auteurs.

« Ce revirement nous a choqués », ont écrit ces auteurs, tous deux homosexuels. Ils ont proposé deux raisons possibles pour expliquer ce changement : 1) une réaction négative contre le transgenrisme ; et 2) « la montée d'un langage de panique morale sur la coercition sexuelle, l'idée que les adultes homosexuels recrutent ou influencent les enfants pour qu'ils deviennent homosexuels ».

Ces observations seraient assez exactes ! Un mouvement radical de perversion sexuelle qui promettait autrefois de « vivre et laisser vivre » s'est révélé explicitement évangéliste, cherchant activement des convertis. La propagande de ce mouvement s'est infiltrée dans [les divertissements pour enfants](#) et dans l'enseignement préscolaire et élémentaire. Sur le lieu de travail, le mouvement est de plus en plus audacieux et punitif à l'égard des dissidents. Il a la mainmise sur la politique pour façoner les

politiques publiques, même à l'encontre des souhaits exprimés par les électeurs. En 2008, les juges de la Cour suprême de Californie ont reconnu unilatéralement le « mariage » entre personnes de même sexe. Les électeurs ont répondu en adoptant la Proposition 8, qui avait force obligatoire légale et qui stipule que la Constitution de l'État définit le mariage exclusivement comme l'union entre un homme et une femme. Le gouvernement de l'État a alors riposté, et les tribunaux ont refusé d'accepter les résultats des élections.

Il semble que de nombreux Américains en aient assez. Leur volonté de s'exprimer s'est particulièrement accrue au cours du second mandat du président Trump. Ses efforts pour inverser l'ascension du transgenrisme ont été très bien accueillis, bien que son administration soit étonnamment favorable aux homosexuels.

Les avantages du mariage et de la famille tels que Dieu les a créés sont extrêmement bien documentés. De plus, ils révèlent la raison d'être et la potentialité des êtres humains ! Plus nous nous éloignons de cette belle création et violons ces lois de cause à effet, plus nous en subissons les conséquences et les malédictions. De plus en plus de personnes semblent prendre conscience de ce phénomène. Mais il faudra un effort déterminé pour inverser la tendance à la [redéfinition de la famille](#) qui dure depuis des décennies.

Le Hamas ne se désarme pas : Le vice-président du bureau politique du Hamas, Moussa Abu Marzouk, a déclaré le 28 janvier que le Hamas n'avait jamais accepté de se désarmer. « Nous n'avons pas encore discuté des armes ; personne ne nous en a parlé directement », a-t-il déclaré à Al Jazeera. « Nous n'avons pas parlé de cette question avec la partie américaine ou les médiateurs. » Pourtant, la partie américaine continue de pousser Israël à remplir ses obligations dans le cadre de la deuxième phase du cessez-le-feu négocié par Donald Trump et Steve Witkoff. M. Marzouk a souligné à plusieurs reprises que le Hamas contrôlait la bande de Gaza et a même laissé entendre que le Hamas pourrait opposer son veto à la nomination du directeur du Conseil de paix. Ces commentaires d'un haut responsable du Hamas indiquent que l'administration Trump [ne sera pas en mesure](#) de concrétiser sa vision ensoleillée de l'avenir de Gaza.

La Chine met fin à ses vols vers le Japon : Les compagnies aériennes chinoises ont annulé tous les vols sur 49 routes vers le Japon le 26 janvier, dernier signe en date de la détérioration des relations entre les deux nations asiatiques. En novembre, la Première ministre japonaise Sanae Takaichi a déclaré que son pays pourrait intervenir militairement si la Chine tentait de s'emparer de Taïwan. Les dirigeants chinois ont réagi par des menaces, des contrôles des exportations, des avertissements aux voyageurs chinois et même, la semaine dernière, en demandant au Japon de restituer ses derniers pandas géants. L'annulation des vols cette semaine ramène les relations entre la Chine et le Japon à leur point le plus bas depuis des années. Cependant, la Trompette s'attend à ce que ces deux puissances mettent de côté leurs différences et unissent leurs forces dans une alliance que la prophétie biblique appelle « [les rois venant de l'Orient](#) ».

L'industrie spatiale européenne a besoin d'un « saut quantique » : Le directeur de l'Agence spatiale européenne, Josef Aschbacher, a déclaré mardi que l'industrie spatiale du continent avait besoin d'un « bond en avant en matière d'innovation et de technologie », qui pourrait être réalisé en transformant son « excellence intellectuelle en échelle industrielle », comme cela a été fait dans les secteurs de l'aéronautique et de l'automobile. L'ASE cherche à inciter plus de fonds d'investissement, de nouvelles entreprises et de développements dans le secteur spatial. Le même jour, le ministre français de l'Espace, Philippe Baptiste, a appelé à une politique européenne, à des lanceurs, à des satellites et à d'autres moyens, totalement indépendants des États-Unis. Parallèlement à d'autres commentaires et développements récents selon lesquels l'Europe se sépare des États-Unis sur le plan politique et militaire, un « saut quantique » dans l'espace pour les Européens pourrait être mortellement dangereux pour les [descendants modernes d'Israël](#).

Un homme fonce en voiture sur le siège d'une secte juive : Un homme a foncé à plusieurs reprises avec sa voiture sur le siège mondial de Chabad Lubavitch, une secte juive hassidique, à New York, dans la nuit de mercredi à jeudi, alors que les croyants étaient réunis en prière pour célébrer le 75e anniversaire du défunt rabbin Menachem Mendel Schneerson à la tête du mouvement. Personne n'a été blessé et le conducteur n'a pas encore été identifié, mais les enquêteurs ont qualifié l'accident d'« intentionnel ». Les violences antisémites de ce type deviennent de plus en plus courantes. Le fait de cibler intentionnellement des Juifs parce qu'ils sont Juifs révèle qu'un [mal profond a infecté nos sociétés](#).

Un médicament amaigrissant aux effets secondaires énormes : L'Ozempic a été salué, jusqu'au sommet du gouvernement américain, comme une solution au problème de l'obésité en Amérique. Mais comme ZeroHedge l'a écrit le 29 janvier, ce médicament et autres qui sont similaires ont « causé des blessures graves qui ont altéré la vie des gens et qui n'ont pas été suffisamment divulguées au moment où ils ont été prescrits ». Depuis ce mois-ci, 4 400 personnes ont porté plainte contre les fabricants de ces médicaments, Novo Nordisk et Eli Lilly, selon des documents déposés au tribunal. Une personne a non seulement perdu du poids mais aussi la vue après avoir pris les médicaments. D'autres se sont exclamés que leur « côlon avait explosé ». Plus de 31 millions de personnes, soit 12 pour cent des adultes américains, utilisent actuellement ces médicaments GLP-1. Il y a quelque chose de profondément erroné dans l'esprit de tant de personnes prêtes à se tourner vers des solutions contre nature et dangereuses plutôt que d'apprendre et de respecter les lois sanitaires de leur Créateur.